
平成２０年度第２回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

 
議事録署名人    小 林  登史夫      印 

 

議事録署名人    斎 藤 満 保      印 

                                              

議事録署名人   千 葉 克 己      印   

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２０年５月１４日（水）１３：３０～１６：００ 

  ４８名／定数４９ 

（ファームビジネス学科） 

齋藤教授，中村(正)教授，本藏教授，柳村教授，大竹教授，小林（仁）教授，小黒准教授，岩浪准教授，

松森准教授，井上准教授，木村准教授，中村(聡)准教授，岩井准教授，森本准教授，紺屋講師，須田助教

（フードビジネス学科） 

樋口教授，鈴木教授，山崎教授，大久教授，池戸教授，石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，下山

田准教授，清野准教授，森田講師，湊講師，菰田講師，金内助教，谷口助教 

（環境システム学科） 

小林(登)教授，加藤教授，高橋教授，矢野教授，佐藤教授，上島教授，森山教授，北辻准教授，原田(鉱)准

教授，鶴岡准教授，笠原准教授，神宮字准教授，原田（茂）講師，米澤講師，千葉助教，伊吹助教 

〔欠席：ファーム 斉藤助教〕 

出席者 

（事務局）高木副局長，中田副参事，半田次長(班長),小野寺次長(班長),佐々木次長 

 議  事  内  容 

 
審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名人に小林学部長、（ファーム）斎藤教授、（環境）千葉助教を指名した。 
 

（１）前回分議事録の確認について 
      前回分について，メールで送付済みのものである。 

    原案のとおり了承された。 

   

（２）フードビジネス学科・助教の採用について 

  ※ 選考委員長から別添資料により説明。 

   ・教員の選考（食品化学担当・助教） 

７名の応募者があり、書類審査後、２名の面接を行った。その結果、候補者を１名

に絞った。 

該当者 ○○○○ 

   

・質疑なし 

・投票を行った。（立会人 （ファーム）斎藤教授、（環境）千葉助教） 

   （記名投票）投票結果  

   投票総数 ４７名  賛成４７名 反対０名 無効０名 

    出席者３分の２以上の賛成により、可決・承認された。 

      

※教員１名は、業務の都合により遅れてきたため、投票せず。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）任期制教員の再任審査方式について 

    ※ 学部長から説明。 

   ・任期制教員の再任審査の方式、任期制教員の再任審査基準について審議した。

  原案のとおり了承された。 

    

（４）平成２１年度入試実施業務体制について 

    ※ 学部長から説明。 

 ・平成２１年度の学部入試委員会の体制について審議した。 

 原案のとおり了承された。 

 

（５）既修得単位の認定について 

    ※ 教務委員長から資料２に基づき説明。  

     ・編入生における既修得単位の認定、新入生の既修得単位の認定、他学部他学

科における卒業要件単位算入申請について審議した。 

 ・編入生における既修得単位の認定に係る読み替えについて、担当教員の了解

を事前に得てほしいとの意見があり、今回は、前年の読み替えと同様の科目

であったために担当教員の了解を得なかったが、今後は、担当教員に再度確

認するという説明があった。 

 原案のとおり了承された。 

 

（６）履修登録上限特例者認定について 

   ※ 教務委員長から資料３に基づき説明。 

    ・学生からの申請に基づき、成績優秀者に対する履修登録上限特例について審

議した。 

    原案のとおり了承された。 

 

（７）他学部・他学科授業科目の履修について 

   ※ 教務委員長から資料４に基づき説明。 

     ・学生からの申請に基づき、他学部・他学科授業科目履修承認について審議し

た。 

    原案のとおり了承された。 

 

（８）平成２１年度入学者選抜要項変更案について 

※ 入試委員長から資料５に基づき説明。 

 ・２点の変更案について審議した。 

 原案のとおり了承された。 

 

（９）２００９年度（平成２１年度）入学者選抜要項について 

※ 入試委員長から資料６に基づき説明。 

 原案のとおり了承された。 

  

（１０）その他 

 

 

３ 報告事項 

（１） 第１４７回評議会報告について 

※ 平成２０年４月２３日(水)開催の評議会について、学部長から報告があった。

 

 

（２） 新入生アンケート結果について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 新入生のアンケート結果について、学生委員長から報告があった。    

 

（３） 演習室を卒論等で利用する場合の申し合わせ事項について 

※ 演習室を卒論で利用する場合の申し合わせ事項について、対象演習室、利用の

申請と調製、優先順位、利用の考え方、利用の条件等について予算施設委員長

から報告があった。 

 

（４） 平成２０年度産業実習・インターンシップについて 

※ 平成２０年度産業実習・インターンシップの内定状況について、キャリア開発

委員長から報告があった。 

 

（６）就職内定状況について 

    ※ ４年生の現段階での就職内定状況について、キャリア開発委員長から報告が

あった。 

 

（７） 平成２０年度（前期）キャリアセミナー及び企業説明会について 

※ 平成２０年度（前期）キャリアセミナー及び企業説明会の日程、内容につい

て、キャリア開発委員長からから報告があった。 

 

（８）全学委員会報告について（委員会資料・次第にて各委員が報告した。） 

 ①地域連携センター運営委員会 

・説明なし 

 

 ②教務委員会 

  ・説明なし 

  

③研究委員会 

・平成２０年度研究監査報告について、概ね適正だったとの報告があった。 

 

 ④入試委員会 

・「入試過去問題活用宣言」への宮城大学対応方針の検討についての報告があった。

・平成２１年度センターの日程についての報告があった。 

 

⑤総合情報センター運営委員会 

  ・説明なし 

 

 ⑥共通教育委員会 

  ・平成２１年度以降の共通教育の変更についての内容、スケジュール等の説明があっ

た。 

 

 ⑦保健委員会 

  ・麻疹が学部学生に出た場合の対応マニュアルについての報告があった。 

   

 ⑧国際センター運営委員会 

  ・説明なし 

 

（９）学部委員会報告について（委員会資料・次第にて各委員が報告した） 

 ①広報委員会 

・ 高校訪問の予定の報告があった。（６月３０日から１週間の予定で６６校＋２０



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

校予定） 

  ・オープンキャンパス（８月３日）の報告があった。 

 

 ②教務委員会 

・説明なし 

 

 ③入学試験委員会 

・調製会議と入学試験委員会の意見交換会における査読体制の強化についての報告が

あった。 

 

 ④キャリア開発委員会 

  ・学部説明会のスケジュール等についての報告があった。 

 

 ⑤大学院設置準備委員会 

  ・５月末に文部科学省に提出する大学院設置に係る申請書についての報告があった。

 

 

次回開催  平成２０年度第３回教授会（定例） 

平成２０年６月１１日（水） １３：３０から 

    

 


